

Miércoles 05 de mayo de 2010 08:08

# Colocación de 1ª. piedra del proyecto Casa para Todos en Lourdes, Colón

**QUEREMOS POR TANTO, SENTIRNOS FELICES DE QUE PROYECTOS COMO ESTA RESIDENCIAL SE ESTÉN LLEVANDO A CABO. EL COMPLEJO ... QUE HOY COMIENZA A CONSTRUIRSE, ES EL PRIMER PROYECTO DEL PLAN CASA PARA TODOS, QUE CUENTA CON EL APOYO DECIDIDO DE LA BANCA PRIVADA.**

COMO SABEN, EL FINANCIAMIENTO ES UNA DE LAS PRINCIPALES DIFICULTADES QUE ENFRENTAMOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE NUEVAS VIVIENDAS DE INTERÉS SOCIAL, POR ESO ES TAN ALENTADOR Y LO DIGO DE TODO CORAZÓN, QUE HOY PONGAMOS ESTA PRIMERA PIEDRA Y POR ESTA RAZÓN QUIERO FELICITAR AL BANCO AGRÍCOLA A TRAVÉS DE SU PRESIDENTE Y DE SU JUNTA DIRECTIVA QUE NOS HA OTORGADO EL CRÉDITO DE CORTO PLAZO QUE SERVIRÁ PARA INICIAR LA CONSTRUCCIÓN DE ESTAS CASAS.

AGRADECEMOS AL BANCO EL IMPULSO Y LA CONFIANZA QUE CON SU APOORTE DEPOSITE NUESTROS CONSTRUCTORES EN EL GOBIERNO, ESTE ES UN BUEN EJEMPLO, QUE CON LA COLABORACIÓN DE TODOS, ES POSIBLE VER LA LUZ AL FINAL DE TÚNEL, CON LA COLABORACIÓN DE TODOS, ES POSIBLE PENSAR QUE VAMOS A SALIR ADELANTE Y SI LO PENSAMOS LO VAMOS A LOGRAR TAMBIÉN.

ESTA MAÑANA, ESCUCHABA ATENTAMENTE UN PROGRAMA DE ENTREVISTAS DE UN CANAL COMERCIAL, Y HABÍA AHÍ UN ANALISTA POLÍTICO QUE HACÍA REFERENCIA AL CAMBIO, QUE SIENDO CANDIDATO OFRECÍ Y SIENDO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA YA EMBESTIDO EL PODER CONSTITUCIONAL DE SER JEFE DE ESTADO, VOLVÍ A OFRECER EL PASADO PRIMERO DE JUNIO.

ESTAMOS POR CUMPLIR YA UN AÑO DE TRABAJO ... EL CAMBIO ESTÁ PRESENTE. PERO ESTE ANALISTA DECÍA QUE PROBABLEMENTE EL PRESIDENTE HOY POR HOY ESTÁ MÁS INTERESADO EN CONSTRUIR UN ESQUEMA DE GOBIERNO QUE FACILITE LLEVAR A CABO EL CAMBIO, ... FONDO TIENE RAZÓN, NO PUEDE HABER CAMBIO EN EL PAÍS SI EL ÚNICO QUE EMPUJA ESE CAMBIO ES EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA, SOLO PUEDE HABER CAMBIO SI LO HACEMOS EN UN ESQUEMA DE CONCERTACIÓN DE TODOS LOS ACTORES NACIONALES DEL PAÍS Y AQUÍ INCLUYO AL SECTOR PRIVADO.

EL SALVADOR NO PUEDE CAMBIAR SI LOS SALVADOREÑOS Y ESPECIALMENTE QUIENES TOMAMOS DECISIONES, TANTO EN EL SECTOR PÚBLICO COMO EL SECTOR PRIVADO NO SOMOS LOS PRIMEROS EN COMENZAR A CAMBIAR Y POR ESO ES QUE ESTOY ALTAMENTE COMPLACIDO CON LA DECISIÓN DEL BANCO AGRÍCOLA, PORQUE SIN EL FINANCIAMIENTO QUE NOS DA EL BANCO AGRÍCOLA Y LA BANCA PRIVADA EN GENERAL, ESTE PROYECTO CASA PARA TODOS, QUE SUPONE EN SÍ MISMO UN CAMBIO EN EL CONCEPTO DE LA VIVIENDA DE INTERÉS SOCIAL Y POR LO TANTO EN LA ATENCIÓN A LA NECESIDAD DE LA POBLACIÓN QUE NECESITA DE APOYO PARA ELLO, NO HUBIERA SIDO POSIBLE.

QUISE HACER ESTE PARÉNTESIS PORQUE EN EL FONDO ES CIERTO, LA GRAN APUESTA DE ESTE GOBIERNO ES LA UNIDAD NACIONAL, BUSCAR ESQUEMAS DE CONCERTACIÓN QUE NOS PERMITA TRABAJAR DE LA MANO SECTOR PRIVADO- GOBIERNO, PERO TAMBIÉN CONCEJOS MUNICIPALES Y GOBIERNO CENTRAL Y AHÍ NO NOS IMPORTA EL COLOR POLÍTICO DE LOS CONCEJOS MUNICIPALES.

YO LES HE EXTENDIDO LA MANO A LOS SEÑORES ALCALDES, A LA SEÑORA ALCALDESA, A L ALCALDE DE COLON, INDEPENDIEMENTE DEL PARTIDO QUE LO LLEVÓ A QUE GANE LA ALCALDÍA DE ESTE IMPORTANTE MUNICIPIO, A MÍ LO QUE ME INTERESA ES ÉL COMO FUNCIONARIO QUE SE DEBE AL PUEBLO Y LA COMUNIDAD A LA QUE ESTÁ BUSCANDO FAVORECER CON SU PROYECTO Y ESTAMOS TRABAJANDO DE LA MANO.

SI LA BANCA PRIVADA APOYA DE FORMA SOLIDARIA A LOS PRODUCTORES DE NUESTRO PAÍS, COMO LO ESTÁ HACIENDO EL BANCO AGRÍCOLA, SI LOS EMPRESARIOS CONTRATAN MANO DE OBRA CON SALARIOS DIGNOS Y EN CONDICIONES DE TRABAJO DECENTE, SI LOS TRABAJADORES Y LAS TRABAJADORAS CUMPLEN CON SUS OBLIGACIONES Y CON EL FRUTO DE SU TRABAJO CONTRIBUYEN A MEJORAR LAS CONDICIONES DE VIDA DE SU FAMILIA, SI AQUELLOS QUE SE BENEFICIAN DE LA CONSTRUCCIÓN DE CASAS COMO LAS QUE SE LEVANTARÁN AQUÍ, CUMPLEN RESPONSABLEMENTE CON EL PAGO DE SUS CUOTAS, EN DEFINITIVAS, SI TODOS PONEMOS, PARTE DE NUESTRO ESFUERZO Y ACTUAMOS RESPONSABLEMENTE PARA QUE LAS COSAS FUNCIONEN, ENTONCES CONSEGUIREMOS GENERAR MÁS CRÉDITOS, MÁS PROYECTOS, MÁS EMPLEO, MÁS INGRESOS, MEJORES CONDICIONES DE VIDA, MÁS Y MEJORES VIVIENDAS Y EN DEFINITIVA MÁS POSIBILIDADES PARA TODOS Y PARA TODAS. ESA ES LA LÓGICA DEL ASUNTO, NO ESTAMOS DESCUBRIENDO NADA NUEVO.

POR ESO ES QUE QUISE INSISTIR EN EL CONCEPTO DE UNIDAD NACIONAL, SI LA BANCA DA EL CRÉDITO, EL GOBIERNO SE PONE A TRABAJAR, LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS TIENEN EMPLEO, SI GANAN UN SALARIO DIGNO Y UN TRABAJO ESTABLE Y DECENTE QUE LES PERMITE ADQUIRIR ESOS CRÉDITOS, ADQUIRIR LA CASA, PAGAR LAS CUOTAS AL DÍA, EL DINERO REGRESA AL BANCO Y EL BANCO TIENE MÁS CRÉDITO QUE DAR PARA OTROS PROYECTOS ENTONCES LAS COSAS FUNCIONAN EN EL PAÍS Y ESO ES LO QUE TENEMOS QUE HACER, EL ESFUERZO SOLIDARIO DE UN GOBIERNO O DE UN SECTOR SOLO, NO PUEDE RESOLVER LOS PROBLEMAS.

SI TRABAJAMOS JUNTOS, SI UNIMOS NUESTROS ESFUERZOS, CONSEGUIREMOS SACAR ADELANTE A ESTA GRAN FAMILIA QUE ES EL SALVADOR, ESE ES EL MENSAJE QUE QUIERO DEJAR CLARO ESTA MAÑANA, POR ESO ESTOY ALEGRE PORQUE DESPUÉS DE MUCHO TRABAJO ESTAMOS PONIENDO EN MARCHA ESTA COMUNIDAD CON CERCA DE 250 CASAS QUE SON EL PRIMER PASO HACIA ESA GRAN ALIANZA ENTRE LA EMPRESA PRIVADA Y EL GOBIERNO QUE NOS PERMITA DEVOLVERLE LA VIDA A NUESTRO GOLPEADO SECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN.

QUIERO DETENERME UN SEGUNDO AQUÍ PARA EXPLICAR QUE EFECTIVAMENTE EL PROCESO DE CONSTRUCCIÓN DE LOS PROYECTOS DE CASA PARA TODOS, SE ESTÁ PRODUCIENDO A UN RITMO MÁS LENTO DEL QUE ESPERÁBAMOS Y ESTO HAY QUE ACEPTARLO.

ESTO SE HA VENIDO A DIFERENTES CAUSAS, ENTRE OTRAS, NO PUEDO DEJAR DE MENCIONARLO AL PROFUNDO DETERIORO DEL SECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN QUE HEMOS ENCONTRADO EN EL PAÍS TRAS LA CRISIS ECONÓMICA Y A LA DESCONFIANZA DE LA BANCA PRIVADA A LA CONCESIÓN DE CRÉDITOS.

PARA ECHAR ANDAR EL PROYECTO CASA PARA TODOS, HABLAMOS CON LOS AMIGOS DE CASALCO, ES UN PROYECTO QUE IMPULSAMOS CONJUNTAMENTE Y LO DISEÑAMOS CONJUNTAMENTE CON LA CÁMARA SALVADOREÑA DE LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN, PERO EN ALGO COINCIDIMOS EN QUE LA CONSTRUCCIÓN ESTABA PASANDO POR UN MOMENTO MUY DIFÍCIL, LA CRISIS ECONÓMICA INTERNACIONAL SI AÚN SECTOR GOLPEO, ES FUNDAMENTALMENTE AL SECTOR DE A CONSTRUCCIÓN Y ES DE ENTENDER QUE LA BANCA PRIVADA NO TENGA CONFIANZA EN UN SECTOR QUE NO VE QUE NO TENGA POSIBILIDADES DE LEVANTARSE.

SIN EMBARGO ESTAS DIFICULTADES NO NOS HACEN ABANDONAR LA IDEA DE APOYAR A LOS PEQUEÑOS, MEDIANOS Y MICROEMPRESARIOS DEL PAÍS, Y NO NOS VA A DESMOTIVAR EN NUESTRO EMPEÑO DE REACTIVAR LA ECONOMÍA, DE CREAR, PUESTOS DE TRABAJO Y DE ESTAR AL LADO DE AQUELLOS QUE CADA DÍA LUCHAN POR SALIR ADELANTE, ESTA ES UNA MUESTRA DE QUE PODEMOS SALIR DE LA CRISIS.

PODÍAMOS HACER LAS CASAS CON DOS O TRES GRANDES EMPRESAS, PERO ESO TAMBIÉN SERÍA REPETIR LA HISTORIA DE SIEMPRE Y QUE HA HECHO EL SALVADOR UN PAÍS TAN ...ES DECIR, LO TRADICIONAL, QUE EL PEZ MÁS GRANDE SE COME AL PEZ MÁS CHICO, QUE EL PEQUEÑO Y MEDIANO CONSTRUCTOR NO PUEDE COMPETIR CON EL GRAN CAPITAL Y QUE EL ESTADO SOLO FAVORECE A QUIENES MENOS LO NECESITAN, ESA ES LA HISTORIA QUE NUNCA

MÁS SE VA A REPETIR EN NUESTRO PAÍS, POR LO MENOS EN LOS AÑOS EN QUE DURE MI MANDATO PRESIDENCIAL Y ESOS CAMBIOS, ESOS CAMBIOS TAMBIÉN.

PARA QUE HAYA CAMBIOS EN LAS CONDICIONES DE VIDA DE LA POBLACIÓN, PARA QUE USTEDES PADRES DE FAMILIA PERCIBAN DE QUE EL PAÍS ESTA CAMBIANDO Y ESTÁ CAMBIANDO TAMBIÉN PARA USTEDES PORQUE EL SALARIO QUE GANAN LES ALCANZA PARA COMPRAR LOS BIENES Y SERVICIOS QUE NECESITAN PARA MANUTENER A SU FAMILIA, LES ALCANZA PARA LLEVAR A SUS HIJOS A UNA ATENCIÓN MÉDICA DE CALIDAD, LES ALCANZA PARA COMPRAR SUS ALIMENTOS, LES ALCANZA PARA PAGAR LA ESCUELA O EL COLEGIO, PARA ESO TIENE QUE HABER NECESARIAMENTE REACTIVACIÓN ECONÓMICA Y PARA QUE HAYA REACTIVACIÓN ECONÓMICA TIENE QUE HABER UN CAMBIO DE MENTALIDAD EN NUESTRO PAÍS Y EL ESTADO, EL GOBIERNO TIENE QUE COMENZAR A TRABAJAR DE MODO DIFERENTE; NO PUEDE HABER REACTIVACIÓN ECONÓMICA SINO ESTIMULAMOS LA MICRO, PEQUEÑAS Y MEDIANA EMPRESA Y SI EL ESTADO ... ES IMPORTANTE SECTOR EMPRESARIAL, SECTOR PRIVADO A TRABAJAR CON ELLOS, POR ESO CONTINUAMOS PENSANDO NUEVOS MECANISMOS PARA QUE LAS CONSTRUCCIONES SALGAN ADELANTE, PORQUE SABEMOS QUE CADA NUEVA CASA SIGNIFICA ESPERANZA Y ALEGRÍA PARA NUESTRAS FAMILIAS.

ESTAS VIVIENDAS QUE HOY COMIENZAN A LEVANTARSE POR EJEMPLO, SOLO PARA QUE TENGAN UNA IDEA, SU CONSTRUCCIÓN CREARÁ CERCA DE 300 EMPLEOS DIRECTOS Y MÁS O MENOS 700 EMPLEOS INDIRECTOS, SON CASI MIL FAMILIAS A LAS QUE LLEGARAN INGRESOS, CASI MIL FAMILIAS QUE PODRÁN ALIMENTAR MEJOR A SUS HIJOS Y MEJORAR UN POCO SU SITUACIÓN; NO ESTOY DICRIENDO QUE ESTO SEA LA PANACEA Y CON ESTO YA ESTÉN RESUELTO TODOS LOS PROBLEMAS, PERO CON LA CONSTRUCCIÓN DE LAS CASAS SE GENERAN EMPLEOS DIRECTOS E INDIRECTOS Y ESTO LE LLEVA INGRESOS A FAMILIAS QUE ANTES NO TENÍAN, PARA CREAR ESAS CONDICIONES EN QUE LAS FAMILIAS PUEDAN TENER MAYORES OPORTUNIDADES, TRABAJA MI GOBIERNO SIN DESCANSO.

A LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS QUE HACE UNOS DÍAS HAN CELEBRADO EL DÍA INTERNACIONAL DEL TRABAJO, A ELLOS, A TODOS USTEDES AMIGO Y AMIGAS, DIRIGIMOS TODO NUESTRO ESFUERZO, PORQUE SABEMOS QUE USTEDES TAMBIÉN TRABAJAN DURAMENTE DE SOL A SOMBRA, PARA SALIR ADELANTE Y POR LO TANTO ES NUESTRA OBLIGACIÓN COMO GOBIERNO ACOMPAÑARLES EN ESE EMPEÑO, CAMINAR A SU LADO Y ESTAR A LA ALTURA DE SUS NECESIDADES.

ESTE PLAN CASA PARA TODOS ES EL MÁS AMBICIOSO DE LA HISTORIA DE NUESTRO PAÍS, ES UN PLAN QUE EN TOTAL SE PROPONE CONSTRUIR 40 MIL VIVIENDAS EN NUESTRO PERIODO DE GOBIERNO, ESO SIGNIFICA QUE CUANDO LA ÚLTIMA CASA SE HAYA LEVANTADO Y ENTREGADO A SUS PROPIETARIOS, HABREMOS CREADO MÁS DE CIENTO MIL EMPLEOS, ESA ES LA FÁBRICA DE EMPLEOS.

LA FÁBRICA DE EMPLEOS NO ES, Y QUIERO INSISTIR EN ESO, PORQUE NUESTROS DETRACTORES, QUE ESCRIBEN EN LOS PERIÓDICOS O QUE APARECEN EN LOS MEDIOS, EN LAS ENTREVISTAS DE TELEVISIÓN O DE RADIO, DICEN: EL PRESIDENTE DESDE HACE UN AÑO, NO HA CREADO LA FÁBRICA DE EMPLEO, HAY QUE SER INGENUOS PARA PENSAR QUE LA FÁBRICA DE EMPLEO, ERA UNA INSTALACIÓN FÍSICA QUE ÍBAMOS A CONSTRUIR EN SAN SALVADOR, EN COLÓN, EN LA UNIÓN, EN MORAZÁN.

LA FÁBRICA DE EMPLEO ES JUSTAMENTE ESTO, PONER LA INVERSIÓN PÚBLICA AL SERVICIO DE LA GENERACIÓN DE EMPLEO, CREÁNDOLE CONDICIONES A LA EMPRESA PRIVADA COMO CONSTRUCTORES PARA QUE PUEDAN INVERTIR Y CON SU INVERSIÓN GENERE EMPLEO. EL PRINCIPAL GENERADOR DE UN EMPLEO NO ES EL GOBIERNO, NOSOTROS PODEMOS ... AL GOBIERNO Y CONTRATAR A DIESTRAS Y SINIESTRAS, PERO ESE ERROR DEL PASADO NO LO VAMOS A COMETER.

EL GOBIERNO TIENE QUE DESTINAR LA MAYOR PARTE DE SUS RECURSOS PARA CREAR CONDICIONES DE ESTABILIDAD QUE LE PERMITAN A LOS EMPRESARIOS PRIVADOS DE TODOS LOS TAMAÑOS INVERTIR EN EL PAÍS EN LUGAR DE IRSE AFUERA Y AL INVERTIR EN EL PAÍS GENERAN EMPLEO. MIL EMPLEOS SE VAN A CREAR ENTRE DIRECTOS E INDIRECTOS CON LA COMUNIDAD DE LOS ... ESA ES FÁBRICA DE EMPLEO, CIENTO MIL EMPLEOS O MUCHO MÁS SE VAN A CREAR A LO LARGO DE ESTOS CUATRO AÑOS, SI LOGRAMOS REACTIVAR LA INDUSTRIA DE

LA CONSTRUCCIÓN Y LAS INDUSTRIAS QUE CAMINAN ALREDEDOR DE ELLAS Y CONSTRUIMOS ESTAS 40 MIL VIVIENDAS.

NO SOLAMENTE SE TRATA DE 40 MIL CASAS NUEVAS, DE GENTE QUE ANTES NO TENÍA UNA CASA DIGNA, SE TRATA DE LOS EMPLEOS QUE ESE PROYECTO, ESE AMBICIOSO PROYECTO VA A GENERAR, ESA ES LA FÁBRICA DE EMPLEOS, TENGO QUE MENCIONAR QUE TAMBIÉN ESTAMOS LLEVANDO ADELANTE OTRAS INICIATIVAS QUE TIENEN QUE VER CON LA VIVIENDA DE INTERÉS SOCIAL, EL PROGRAMA PISO Y TECHO QUE YA HA AYUDADO A UNAS CIENTO MIL FAMILIAS A MEJORAR LAS CONDICIONES DE SU VIVIENDA.

SI NOS ... EN CIFRAS, ESTE PROGRAMA PUEDE NO PARECER TAN IMPORTANTE COMO OTROS, TAMPOCO LE PARECERÁ IMPORTANTE A AQUELLOS QUE ESTÁN ACOSTUMBRADOS A VIVIR EN UN HOGAR CONFORTABLE CON TODAS LAS COMUNIDADES. MUCHOS DE NOSOTROS QUE TENEMOS GRACIAS A DIOS UN HOGAR DIGNO Y CONFORTABLE, PROBABLEMENTE ESTE PROYECTO NO LES IMPACTE, NO LES IMPRESIONE, PERO PARA MILES Y MILES DE FAMILIA QUE AÚN VIVEN CON PISO DE TIERRA, CON TECHOS DE LÁMINA, QUE SALEN VOLANDO EN CADA TEMPORAL, ESTAS PEQUEÑAS OBRAS SÍ TIENEN UN SIGNIFICADO, LES CAMBIA Y LES TRANSFORMA POR COMPLETO SU VIDA, SON LA DIFERENCIA ENTRE QUE SUS HIJOS SEAS HOSPITALIZADOS CON ENFERMEDADES RESPIRATORIAS O NO.

VEAN EL EFECTO QUE TODO ESTO TIENE, NO SOLO ES QUE VAN A TENER UNA CASA ES DIFERENTE VIVIR EN UNA CASA QUE EL PISO ES DE TIERRA Y LAS LAMINAS SE VUELAN CON UN TEMPORAL, QUE VIVIR EN UNA CASA CON PISO DE CONCRETO Y CON UN TECHO SEGURO.

ES LA DIFERENCIA ENTRE TENER O NO CRIADEROS DE ZANCUDOS, ES LA DIFERENCIA ENTRE SUFRIR LA HUMEDAD EN LOS HUESOS EN LAS NOCHES DE INVIERNO O NO POR EL FRIÓ, ES LA DIFERENCIA ENTRE VIVIR RODEADO DE POLVO, DE LODO O NO, EN RESUMEN ESE ES EL PRIMER PASO HACIA LA CREACIÓN DE .....DIGNAS PARA LAS FAMILIAS QUE MAS NECESITAN Y POR ESO ESTE PROGRAMA MERECE NUESTRA MAS ABSOLUTA PRIORIDAD Y VAMOS A SEGUIR AVANZANDO EN ELLA.

EL PLAN PARA ESTE AÑO ES ESTE PROGRAMA PISO Y TECHO TERMINE OBRAS PARA OTRAS 3 MIL 62 FAMILIAS DE TODOS EL PAÍS, YA HEMOS BENEFICIADO A MIL, QUEREMOS BENEFICIAR A UN POCO MAS DE 3 MIL, USTEDES SABEN QUE TENEMOS POCOS RECURSOS, HEREDAMOS UN GOBIERNO CON LAS ARCAS VACÍAS Y ESTAMOS HACIENDO MALABARISMOS CON LOS FONDOS PARA QUE LLEGUEN A LA GENTE.

AYER SOSTUVE UNA REUNIÓN CON EL GABINETE DE SEGURIDAD, DONDE ESTAMOS ANALIZANDO LOS NUEVOS PLANES QUE VAMOS A IMPLEMENTAR A PARTIR DE LOS PRÓXIMOS DÍAS, PORQUE ESTAMOS EN UNA PERMANENTE REVISIÓN DE LOS PLANES, LO QUE NOS HA RESULTADO SEGUIRÁ, LO QUE NO NOS HA RESULTADO VAMOS A TENER QUE CAMBIARLO. NOS HA RESULTADO PEDIRLE EL APOYO A LA FUERZA ARMADA PARA QUE TRABAJE DE LA MANO CON LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, NOS HA DADO RESULTADO, LAS COMUNIDADES LO DEMANDAN, LAS COMUNIDADES QUE SON NUESTRO PRINCIPAL REFERENTE NOS HAN DICHO QUE DEJEMOS A LA FUERZA ARMADA TRABAJAR DE LA MANO POR UN TIEMPO MAS CON LA POLICÍA NACIONAL CIVIL.

POR SUPUESTO QUE LOS RESULTADOS OBTENIDOS TODAVÍA NO SON LO SUFICIENTE, NO ESTAMOS TOTALMENTE SATISFECHOS, NECESITAMOS AVANZAR MAS Y ESTE MUNICIPIO ES UNA MUESTRA DE ELLO, PERO PARA SEGUIR MANTENIENDO A LA FUERZA ARMADA EN LAS CALLES Y QUE ASUMA NUEVAS RESPONSABILIDADES QUE SON LAS QUE LES VAMOS ASIGNAR SE NECESITAN RECURSOS Y SOLO PARA QUE TENGAN UNA IDEA, NECESITAMOS CERCA DE 10 MILLONES DE DÓLARES ADICIONALES PARA DARLE NUEVAS ASIGNACIONES, NUEVAS MISIONES A LA FUERZA ARMADA EN ESTOS PRÓXIMOS SEIS U OCHO MESES, Y NO LOS TENEMOS PORQUE ESTAMOS ESCASOS DE RECURSOS.

SOLO HABLANDO DE SEGURIDAD, YA NO DIGAMOS OTROS PROGRAMAS DEL GOBIERNO QUE TAMBIÉN SON DE INTERÉS PARA USTEDES, PERO TENGAN CLARA UNA COSA, NUESTRA PRIORIDAD EN LA TOMA DE DECISIONES SON Y SEGUIRÁN SIENDO LOS SECTORES POPULARES LOS QUE MAS NECESITAN DE NUESTRO APOYO, POR ESO Y TRAIGO AQUÍ UN TEMA QUE ES ACTUAL EN ESTE MOMENTO Y QUE ES IMPORTANTE PARA NOSOTROS, CUANDO SOLICITAMOS A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA QUE NOS APRUEBEN LOS PRESTAMOS QUE FINANCIEN A TRAVÉS DE ESOS PRESTAMOS PROGRAMAS SOCIALES DEL GOBIERNO, PUEDEN ESTAR SEGUROS PADRES DE

FAMILIA, ESTIMADOS ESTUDIANTES PUEDEN ESTAR SEGUROS QUE ESOS FONDOS SERÁN PARA DARLE A LOS SALVADOREÑOS Y SALVADOREÑAS MEJOR SALUD, QUEREMOS CONSTRUIR EL NUEVO HOSPITAL NACIONAL DE MATERNIDAD QUE LO HEMOS ESPERADO POR CASI UNA DÉCADA, NUESTRAS MUJERES EMBARAZADAS NECESITAN UN HOSPITAL DIGNO Y PARA ESO VA SERVIR UNO DE LOS CRÉDITOS.

QUEREMOS GARANTIZARLES O SEGUIRLES GARANTIZANDO A LOS NIÑOS Y NIÑAS UNIFORMES, ZAPATOS Y ÚTILES ESCOLARES, POR LO TANTO NECESITAMOS UNO DE LOS PRESTAMOS QUE NOS LO VA DAR EL BANCO MUNDIAL Y OTRO QUE NOS VA DAR EL BID, SI LOS DIPUTADOS NOS LO APRUEBAN POR SUPUESTO, QUE VA PARA APOYO PRESUPUESTARIO, ES UN ERROR CUANDO ALGUNOS DIPUTADOS DICEN QUE ESOS 300 MILLONES ES PARA PAGAR DEUDA, ENTONCES VAMOS ADQUIRIR DEUDA PARA SEGUIR PAGANDO DEUDA, APOYO PRESUPUESTARIO PORQUE TENEMOS UN DÉFICIT, UN FALTANTE DE CAJA QUE TENEMOS QUE CUBRIR.

YO NO LE PUEDO QUITAR AL MINISTERIO DE EDUCACIÓN LOS RECURSOS QUE VA A DEMANDAR EL PRÓXIMO AÑO PARA DARLES UNIFORMES, ZAPATOS Y ÚTILES ESCOLARES A UN MILLÓN 300 MIL ESTUDIANTES Y PROBABLEMENTE LA META SEA MAYOR, PORQUE NOS HEMOS ENCONTRADO CON LA SORPRESA DE QUE AHORA QUE LOS ESTUDIANTES HAN RECIBIDO UNIFORMES, ZAPATOS Y ÚTILES, AHORA SE ESTÁN INSCRIBIENDO EN LAS ESCUELAS, Y LOS PADRES DE FAMILIAS QUE NO LOS INSCRIBÍAN O NO LOS LLEVABAN A LAS ESCUELAS PORQUE NO TENÍAN DINERO PARA COMPRARLE UNIFORME, ÚTILES Y ZAPATOS AHORA LO VAN HACER, ENTONCES LA DEMANDA VA AUMENTAR, ES MUY PROBABLE QUE NOS QUEDEMOS CORTOS CON UN MILLÓN 300 MIL Y TENGAMOS QUE DARLES A MAS Y ESO NOS VA DEMANDAR MAS RECURSOS.

NECESITAMOS EL APOYO DE LOS DIPUTADOS Y DIPUTADAS PARA CONTINUAR CON ESTE PROGRAMA, PARA CONSTRUIR VIVIENDAS SOCIALES, NO TODAS LAS VIVIENDAS SON FINANCIADAS CON CRÉDITOS DE LA BANCA PRIVADA EL GOBIERNO TAMBIÉN PONE RECURSOS, NECESITAMOS ESOS PRESTAMOS PARA DARLE A LOS ADULTOS MAYORES UNA PENSIÓN BÁSICA QUE NUNCA LA HABÍAN TENIDO EN EL PASADO Y QUE HOY COMIENZAN A TENERLA, 50 DÓLARES PARA AQUELLOS HOMBRES Y MUJERES QUE CUMPLEN 70 AÑOS O MAS Y YA NO TIENEN FUERZAS PARA SEGUIR TRABAJANDO Y QUE NO TIENEN PENSIÓN PORQUE NUNCA COTIZARON.

NECESITAMOS ESTOS PRESTAMOS PARA LLEVAR ELECTRICIDAD Y AGUA A LOS PUNTOS MAS REMOTOS DEL PAÍS, MARCO FORTÍN QUIEN A DEMÁS DE SER PRESIDENTE DE FONAVIPO ES TAMBIÉN PRESIDENTE DE ANDA NOS HA CONTADO LOS PLANES QUE TIENE, PERO PARA LOS PLANES QUE TIENE PARA MEJORAR EL SERVICIO, PARA DAR MAS COBERTURA, PARA LLEVAR AGUA A MAS COMUNIDADES, A MAS CANTONES EN LAS ZONAS RURALES, A MAS BARRIOS DE LAS ZONAS URBANAS PARA ESO NECESITA RECURSOS Y UNO DE LOS PRESTAMOS CON EL BID VA DIRIGIDO HACIA ESO, NECESITAMOS TAMBIÉN RECURSOS PARA DAR MAYORES Y MEJORES RESPUESTAS DE LA POLICÍA Y LA FUERZA ARMADA EN LA LUCHA CONTRA EL CRIMEN Y EL DELITO, EL COMISIONADO ASCENSO DIRECTOR DE LA POLICÍA SABE MUY BIEN QUE A EL LE URGE UN SISTEMA DE EMERGENCIA 911 Y LA POBLACIÓN LO ESTA DEMANDANDO.

PUES DA LA CASUALIDAD QUE UNO DE LOS PRESTAMOS QUE HEMOS PEDIDO QUE NOS APRUEBEN LE VA A SERVIR A LA POLICÍA PARA ADQUIRIR EL SISTEMA 911, CUANTOS MILLONES SON? 15 MILLONES DE DÓLARES, NO LOS TENEMOS ACTUALMENTE, SI LOS TUVIÉRAMOS YA SE LOS HUBIÉRAMOS DADO PARA QUE HAGA LA LICITACIÓN Y LOGRE TENER ESE SERVICIO QUE VA A MODERNIZAR Y EFICIENTIZAR LA POLICÍA, SE LE VA PERMITIR A LA POLICÍA DAR RESPUESTAS MAS RÁPIDAS FRENTE A LA DELINCUENCIA.

QUIEN TIENE ESE DINERO? LOS BANCOS INTERNACIONALES QUE NOS HAN DADO YA EL AVAL PARA FIRMAR EL CRÉDITO, LO FIRMAMOS EL DÍA DE AYER, EL MINISTRO DE HACIENDA FIRMO ESE AVAL, PERO ESE DINERO NO LO TENEMOS EN LAS BOLSAS DEL GOBIERNO, EN LAS ARCAS DEL GOBIERNO PORQUE PARA ELLOS LOS DIPUTADOS Y DIPUTADAS TIENEN QUE APROBAR LOS CRÉDITOS, ENTONCES NOSOTROS YA HICIMOS LO QUE TENÍAMOS QUE HACER, EL GOBIERNO YA HIZO LO QUE TENIA QUE HACER, YA LLEVO A CABO UNA REFORMA TRIBUTARIA QUE LA ASAMBLEA APROBÓ QUE LE VA PERMITIR, LE VA DAR MAS RECURSOS AL ESTADO, YA NEGOCIAMOS POR MESES Y MESES CON LA BANCA INTERNACIONAL PARA QUE NOS AUTORICEN ESTOS CRÉDITOS, AHORA DÓNDE ESTA LA PELOTA, EN LA CANCHA DE QUIÉN? EN LA CANCHA DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA.

POR ESO ES QUE ESTE PRIMERO DE MAYO CUANDO YO LEÍA CON ATENCIÓN LAS PANCARTAS DE LOS TRABAJADORES, DE LOS SINDICATOS, DE LAS ORGANIZACIONES SOCIALES ME VENIA A LA MENTE UN PENSAMIENTO, YO DECÍA QUE BUENO QUE LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS SALEN A LA CALLE, YO REALMENTE ESPERABA MAS Y MAS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS QUE LOS QUE MARCHARON, PERO QUE BUENO QUE SALIERON A LA CALLE, Y QUE BUENO QUE SALIERON CON UNA REIVINDICACIÓN CLARA, PRESIDENTE FUNES QUEREMOS EL CAMBIO QUE USTED PROMETIÓ, PRESIDENTE FUNES QUEREMOS EL CAMBIO QUE USTED OFRECIÓ, QUE BUENO.

TRABAJADORES Y TRABAJADORAS, PADRES DE FAMILIA, ESTUDIANTES, COMUNIDADES PARA QUE EL PRESIDENTE FUNES Y SU GOBIERNO PUEDA REALIZAR EL CAMBIO QUE PROMETÍ NECESITAMOS LOS PRESTAMOS A PROBADOS Y RATIFICADOS POR LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, LOS NECESITAMOS, ES O NO ES CAMBIO PADRES DE FAMILIA QUE SUS HIJOS RECIBAN DOS UNIFORMES, SE LES HA DADO UNO FALTA EL OTRO, ZAPATOS Y ÚTILES ESCOLARES ES CAMBIO, YA NO TIENEN QUE COMPRARLO DE SU DINERO, PERO PARA QUE EL PRÓXIMO AÑOS SE LOS PODAMOS DAR NECESITAMOS QUE LA ASAMBLEA NOS APRUEBE LOS PRESTAMOS, ESO NO ES CAMBIO MADRES AQUELLAS QUE FUERON A TENER SUS HIJOS AL HOSPITAL DE MATERNIDAD, USTEDES SABEN MUY BIEN COMO ESTA EL HOSPITAL DE MATERNIDAD, LOS HOMBRES QUE NO VAMOS AL HOSPITAL DE MATERNIDAD PORQUE NO PARIMOS QUIZÁS NO SEPAMOS COMO ESTA EL HOSPITAL DE MATERNIDAD, LOS DIPUTADOS Y DIPUTADAS QUE NO VAN AL HOSPITAL DE MATERNIDAD PROBABLEMENTE NO SABEN LAS CONDICIONES DEL HOSPITAL DE MATERNIDAD, PERO USTEDES QUE HAN IDO AL HOSPITAL DE MATERNIDAD SABEN QUE EL PAÍS, LAS MADRES DE EL SALVADOR NECESITAN UN NUEVO HOSPITAL NACIONAL DE MATERNIDAD, EL 10 DE MAYO ES EL DÍA DE LA MADRE, DIPUTADOS Y DIPUTADAS DENNOS EL PLACER DE REGALARLES EL 10 DE MAYO A LAS MADRES EL FINANCIAMIENTO PARA EL NUEVO HOSPITAL NACIONAL DE MATERNIDAD, DENNOS ESA POSIBILIDAD, APRUEBEN LOS CRÉDITOS. ESO ES LO QUE ESTAMOS HACIENDO, EN ESO ESTAMOS EMPLEANDO LOS HOMBROS DEL ESTADO Y LO SEGUIREMOS HACIENDO.

NO PUEDO VISITAR ESTE MUNICIPIO Y ESTA REGIÓN SIN REFERIRME ALCALDE Y COMUNIDADES A NUESTRA MAYOR PREOCUPACIÓN QUE SON LOS ALTOS ÍNDICES DE INSEGURIDAD QUE VIVE NUESTRO PAÍS, LAS CIFRAS DE VIOLENCIA EN LOURDES COLON SON DRAMÁTICAS Y YO NO VOY HACER COMO EN EL PASADO, YO NO VOY HA ESCONDER LA CABEZA COMO EL AVESTRUZ Y NEGAR ESTA REALIDAD QUE AFECTA A LA FAMILIAS, TAMPOCO VOY A MAQUILLAR LA REALIDAD NI A MENTIRLES ES UN VERDADERO DRAMA QUE COMPARTO CON USTEDES Y QUE CENTRA DÍA Y NOCHE LOS ESFUERZOS DE ESTE PRESIDENTE Y DE TODO EL GABINETE DE SEGURIDAD PUBLICA.

LOS MIEMBROS DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL Y LOS EFECTIVOS MILITARES INVOLUCRADOS EN ESTE ESFUERZO NO SE CRUZAN DE BRAZOS SE SACRIFICAN TODOS LOS DÍAS, ARRIESGAN SU VIDA, TIENEN VOLUNTAD, UNA FÉRREA VOLUNTAD DE TRABAJAR POR MEJORAR LAS CONDICIONES DE LA COMUNIDAD, AUTORIZAMOS EL PROCESO DE ACUARTELAMIENTO DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, ESO LES VA IMPLICAR SACRIFICIOS, IMAGÍNENSE LO QUE SIGNIFICA PARA ELLOS, LO QUE SIGNIFICA PARA USTEDES MUJERES QUE SUS ESPOSOS NO VAN LLAGAR A DORMIR A SUS CASAS COMO LO HABÍAN ESTADO HACIENDO, PARA LAS MUJERES QUE ESTÁN ACOMPAÑADAS O CASADAS.

PERO IMAGÍNENSE LO QUE SIGNIFICA ESO, NUESTROS POLICÍAS HOMBRES Y MUJERES, PORQUE TENEMOS HOMBRES Y MUJERES VAN A TENER QUE ACUARTELARSE Y AL ACUARTELARSE VAN A TENER QUE DORMIR, PERNOCTAR BAJO CONDICIONES DE UN RÉGIMEN DE ACUARTELAMIENTO, PORQUE SE LES VA PERMITIR 24 HORAS AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD, COMO TAMBIÉN LO ESTÁN HACIENDO NUESTROS SOLDADOS, NUESTROS EFECTIVOS MILITARES.

ENTONCES NO NOS ESTAMOS QUEDANDO DE BRAZOS CRUZADOS, CUANDO YO ESCUCHO A UN DIRIGENTE EMPRESARIAL DECIR EL PLAN HA FRACASADO O EL GOBIERNO NO ESTÁ HACIENDO NADA, LOS QUISIERA VER EN EL ZAPATO Y EN LAS BOTAS DE LOS POLICÍAS Y DE LOS EFECTIVOS MILITARES PARA QUE ME VUELVA A VER A LA CARA Y DECIRME QUE EL GOBIERNO NO ESTÁ HACIENDO NADA Y QUE LOS POLICÍAS Y EFECTIVOS MILITARES NO ESTÁN HACIENDO NADA.

CUANDO LES DIGO QUE COMPARTO SU DOLOR, CRÉANME Y QUISIERA PODER PRESENTAR UNA SOLUCIÓN RÁPIDA Y SENCILLA A ESTA SITUACIÓN, QUISIERA TENER UNA FÓRMULA MÁGICA, HABER VENIDO AQUÍ A LOURDES COLÓN Y DECIRLE AL ALCALDE NO SE PREOCUPE EN UNA SEMANA ERRADICAMOS LA DELINCUENCIA EN ESTE MUNICIPIO, QUISIERA DECIRLE A LOS JÓVENES, PERO LAMENTABLEMENTE ESA CONDICIÓN NO EXISTE Y YO NO VOY A COMETER LA IRRESPONSABILIDAD DE PROMETERLES IMPOSIBLES, ESTE ES UN PROBLEMA COMPLEJO Y COMPLEJA SU SOLUCIÓN.

PERO NO PUEDEN EXIGIRLE A UN GOBIERNO QUE TIENE 11 MESES, QUE SOLUCIONAN PROBLEMAS QUE NO NACIÓ AYER, QUE NO COMENZÓ HACE 11 MESES Y QUE LO HEREDAMOS CON TODA SU COMPLEJIDAD, ENTONCES NO PUEDEN PEDIRLE A UN GOBIERNO DE 11 MESES QUE RESUELVA UN PROBLEMA QUE OTROS GOBIERNOS EN 20 AÑOS NO LO RESOLVIERON SINO QUE LO COMPLICARON, LO AGRAVARON, LO PROFUNDIZARON Y NOS HAN DADO UNA LAMENTABLE HERENCIA.

NOSOTROS NO HEREDAMOS EL PAÍS CON CERO HOMICIDIOS, NOSOTROS CREAMOS EL PAÍS CON UNA TASA ALTA DE HOMICIDIOS, NOSOTROS NO HEREDAMOS AL PAÍS CON CERO EXTORSIONES, CERO SECUESTROS, HEREDAMOS EL PAÍS CON EXTORSIONES, CON ZONAS QUE ESTÁN SIENDO EXTORSIONADAS, NOSOTROS NO HEREDAMOS EL PAÍS SIN PANDILLAS, SIN MARAS, LAS RECIBIMOS Y YA MUY COMPLETAS, MUY COMPLICADAS, NOSOTROS NO RECIBIMOS EL PAÍS SIN RECLUSOS, SIN POBLACIÓN RECLUSA, NOSOTROS NO RECIBIMOS EL PAÍS CON LOS CENTROS PENALES EN EXCELENTES CONDICIONES, RECIBIMOS CENTROS PENALES CARACTERIZADOS POR EL HACINAMIENTO, CON UNA POBLACIÓN RECLUSA QUE SOBREPASA LA CAPACIDAD DE LOS CENTROS PENALES.

EL OTRO DÍA ME CORREGÍA EL MINISTRO, SON 23 MIL RECURSOS MÁS O MENOS LOS QUE TENEMOS, 23,400 Y CUÁNTOS CABEN EN LOS CENTROS PENALES?, COMO 8 MIL, IMAGÍNESE, Y SI SOMOS DE MÁS EFECTIVOS DE LO QUE ESTAMOS SIENDO VA IR CRECIENDO ESA POBLACIÓN PORQUE VAMOS A IR METIENDO MÁS GENTE A LA CÁRCEL.

PUES DA LA CASUALIDAD QUE UNO DE LOS PRESOS NOS ... UN NUEVO CENTRO PENAL, QUE NO RESUELVE EL PROBLEMA, PORQUE VA TENER UNA CAPACIDAD COMO DE 2,500, PERO LO ALIVIA, ENTONCES POR QUÉ NO NOS DAN LOS VOTOS, QUÉ ES LO QUE TIENEN QUE PENSAR TANTO, QUÉ ES LO QUE TIENEN QUE ANALIZAR TANTO, POR QUÉ DICEN QUE EL DESTINO DE LOS PRÉSTAMOS NO ESTÁ CLARO, SI EL DESTINO ESTÁ MUY CLARO.

USTEDES SABEN BIEN QUE EL PROBLEMA DE VIOLENCIA Y DELINCUENCIA QUE VIVE NUESTRA SOCIEDAD, NO SE HA ... COMO HE DICHO EN UNOS MESES Y TAMPOCO VA DESAPARECER EN UNOS MESES, ESTE MONSTRUO HA CRECIDO Y NOS TOCO A ... Y A MI GOBIERNO A TODA LA SOCIEDAD QUE LO SUFRE LIDIAR CON ÉL, ES UN CAMINO DIFÍCIL, PERO CIERTAMENTE DE NUEVO LES DIGO QUE ESO NO NOS LLEVARÁ A ABANDONAR NUESTRA OBLIGACIÓN NI HARÁ MELLA EN NUESTRA CONFIANZA DE QUE VAMOS A VENCER ESTA BUENA BATALLA POR LA VIDA Y CONTRA LA MUERTE.

PERO NO SÓLO ES RESPONSABILIDAD DE LA POLICÍA Y DE LA FUERZA ARMADA, NO SÓLO ES RESPONSABILIDAD DEL GOBIERNO CENTRAL, ES RESPONSABILIDAD DE TODOS. PODEMOS TRABAJAR DE LA MANO CON NUESTROS ALCALDES, SABEN ALCALDES, QUE PARA QUE TRABAJEMOS DE LA MANO EN ESTE Y OTROS PROYECTOS HAY UN CRÉDITO DE 80 MILLONES DE DÓLARES QUE ESTÁ DESTINADO PARA USTEDES.

ME PIDIERON QUE INCREMENTARA EL FODES, YO LO HUBIERA QUERIDO HACER, PERO NO TENÍAMOS RECURSOS PARA INCREMENTARLO, PERO YO LES DIJE EN ESA OPORTUNIDAD QUE A CAMBIO DEL INCREMENTO DEL FODES, ÍBAMOS A EJECUTAR UN CRÉDITO, QUE LO ÍBAMOS A DESTINAR AL TRABAJO DE LAS MUNICIPALIDADES SIN DISTINGO DE COLOR PARTIDARIO DE NINGÚN TIPO Y AHÍ ESTÁ UN CRÉDITO DE 80 MILLONES DE DÓLARES, QUE LO APRUEBEN, QUE LO RATIFIQUEN PARA QUE PODAMOS TRABAJAR DE LA MANO CON LOS ALCALDES.

POR PRIMERA VEZ UN GOBIERNO ESTÁ ELEVANDO LA SEGURIDAD PÚBLICA A UNA POLÍTICA DE ESTADO Y LO HEMOS HECHO PORQUE CREEMOS QUE DEBE SER UNA PRIORIDAD DEL PAÍS ROMPER ESTA ESPIRAL DE VIOLENCIA. UNA POLÍTICA DE ESTADO SIGNIFICA QUE HEMOS CONSULTADO A TODOS LOS SECTORES PARA ELABORAR UN PLAN DE SEGURIDAD QUE ESTÁ EN MARCHA, Y UNA POLÍTICA DE ESTADO SIGNIFICA TAMBIÉN QUE ESTAMOS SENTANDO LAS BASES DE ACCIONES Y PROGRAMAS DE LARGO ALCANCE QUE DARÁN SUS FRUTOS EN LA MEDIDA EN QUE MANTENGAMOS ESTOS PROGRAMAS EN EL TIEMPO Y QUE LE ASEGUREMOS RECURSOS Y QUE NOS DEDIQUEMOS A TRABAJAR POR ELLO.

PERO UNA POLÍTICA DE ESTADO TAMBIÉN ES POLÍTICA DE ESTADO POR ALGO QUE NO DEBEN OLVIDAR, AMIGO Y AMIGAS, YO LO LEÍ EN UN CARTELITO QUE ME MOSTRÓ UN NIÑO, QUE ME LO PUSO ENFRENTA Y QUE ME AGRADECÍA QUE COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA NO VISTIERA NINGÚN COLOR PARTIDARIO, SINO QUE VISTIERA EL AZUL Y BLANCO DE NUESTRA BANDERA, SOLO ASÍ PODEMOS HACER POLÍTICAS DE ESTADO, SI EL GOBIERNO VISTE EL AZUL Y BLANCO DE LA

BANDERA, PORQUE ESO NOS VA PERMITIR TRABAJAR CON TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y POR ESO ES QUE YO NO ME VOY A CANSAR DE BUSCAR ACUERDOS CON TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS.

YO VOY A BUSCAR ACUERDOS CON LA IZQUIERDA Y CON LA DERECHA, PARA SACAR ADELANTE EL PAÍS, PORQUE ESO LE DA GOBERNABILIDAD AL PAÍS Y VOY A TRABAJAR CON ALCALDES DE IZQUIERDA O DE DERECHA, PORQUE LOS ALCALDES TAMBIÉN TIENEN QUE DESPOJARSE DE SUS COLORES PARTIDARIOS Y TRABAJAR POR LA COMUNIDAD QUE VOTÓ Y POR LOS QUE NO VOTARON POR USTEDES.

ESA ES LA NATURALEZA DEL FUNCIONARIO PÚBLICO, NO ME LO ESTOY INVENTANDO ESTÁ EN NUESTRA CONSTITUCIÓN, POR PRIMERA VEZ ESTAMOS ENFOCANDO ESTE PROBLEMA DE MODO INTEGRAL, TENIENDO EN CUENTA QUE LA REPRESIÓN DEL DELITO POR SÍ SOLA NO GARANTIZA LA SOLUCIÓN DEL PROBLEMA, YA SE INTENTÓ EN EL PASADO, POR QUÉ VAMOS A COMETER LOS MISMOS ERRORES O VAMOS A SEGUIRNOS TROPEZANDO EN LA MISMA PIEDRA, YA EN EL PASADO HUBO UN PLAN MANO DURA, ERA UN PLAN REPRESIVO, DE REPRESIÓN DEL DELITO Y COMO NO FUE SUFICIENTE SE INGENIARON UN PLAN SÚPER MANO DURA, MÁS REPRESIVO AÚN, RESULTADOS, LA DELINCUENCIA SIGUE, LA IMPUNIDAD SIGUE.

LA REPRESIÓN QUE ES IMPORTANTE POR SÍ SOLA NO RESUELVE EL PROBLEMA, LA SOLUCIÓN VERDADERA PASA POR UNA LABOR DE LARGO PLAZO, BASADA EN LA PREVENCIÓN Y EN EL ATAQUE A LAS CAUSAS QUE HAN HECHO POSIBLE EL AUMENTO EXPONENCIAL DE LA VIOLENCIA, Y USTEDES SABEN QUE AUNQUE LAS CIFRAS AÚN NO SON ..., ALGUNAS COSAS ESTÁN EMPEZANDO A CAMBIAR EN EL TRISTEMENTE CONOCIDO TRIÁNGULO DE LA LIBERTAD.

EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, CONCRETAMENTE PASADO MAÑANA VIERNES, QUE SE ESTARÁ CELEBRANDO EL DÍA DEL SOLDADO SALVADOREÑO, ANUNCIARÉ NUEVAS MEDIDAS CON RESPECTO A LA INTERVENCIÓN DE LA FUERZA ARMADA EN LABORES DE SEGURIDAD Y REFUERZO EN LAS LABORES DE CONTROL DEL DELITO PORQUE SABEMOS QUE DEBEMOS DE FORTALECER NUESTRA CAPACIDAD DE RESPUESTA ANTE LOS DELINCUENTES.

VAMOS A MANTENER Y AMPLIAR LA PRESENCIA MILITAR EN LAS CALLES, ACOMPAÑANDO A LA POLICÍA, EN LAS TAREAS DE BRINDAR SEGURIDAD Y VAMOS A DOTAR DE MAYORES FACULTADES A LA FUERZA ARMADA PARA ESTA TAREA, Y SI ES PRECISO INTRODUCIR REFORMAS DE LEY A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA PARA DARLE UN ... JURÍDICO Y ADEMÁS DE LO CONSTITUCIONAL AL TRABAJO QUE ASUMIRÁ LA FUERZA ARMADA, LO VAMOS A HACER. LA REALIDAD QUE VIVIMOS EN MATERIA DE INSEGURIDAD LO JUSTIFICA Y ESTOY CONVENCIDO QUE TRABAJANDO TODOS JUNTOS VAMOS A IR RESOLVIENDO EL TEMA.

NO QUIERO CANSARLES MÁS CON ESTA INTERVENCIÓN, SÓLO QUIERO CERRAR DICIÉNDOLES AMIGO Y AMIGAS QUE JUNTO A USTEDES, HOMBRES Y MUJERES DE BIEN, PUEDEN ESTAR SEGUROS QUE ESTARÁ SIEMPRE ESTE PRESIDENTE Y SU GOBIERNO. ... EN DONDE PERMANECEREMOS EN TODO MOMENTO TRABAJANDO, ESFORZÁNDONOS Y ARRIMANDO EL HOMBRO, PRONTO VAMOS A CUMPLIR UN AÑO DE GOBIERNO.

EL TIEMPO, LA VERDAD, QUE HA PASADO VOLANDO, COMO SE DICE, PERO HEMOS PUESTO EN MARCHA EL CAMBIO QUE TODOS ESPERÁBAMOS, NO HEMOS CAMBIADO TODO LO QUE DEBEMOS CAMBIAR Y ESTOY SEGURO QUE EN CINCO AÑOS DE GOBIERNO Y CUATRO QUE NOS FALTAN, NO VAMOS A PODER CAMBIAR TODO LO QUE DEBEMOS DE CAMBIAR, PERO HEMOS PUESTO LOS CIMIENTOS PARA QUE EL CAMBIO NADIE LO DETENGA, PARA QUE NO SEA UNA VUELTA ATRÁS O UN RETROCESO, PARA QUE SIGA ADELANTE.

EL CAMBIO SE MANIFIESTA DE MUCHAS FORMAS Y A PESAR DE LAS DIFICULTADES ECONÓMICAS QUE ESTAMOS SUFRIENDO POR LA CRISIS QUE AÚN VIVIMOS. EL CAMBIO SE MANIFIESTA EN QUE USTEDES AHORA VAN AL HOSPITAL A PASAR CONSULTAS Y NO DEBEN PAGAR UN SOLO CENTAVO. PARA AQUELLOS INCRÉDULOS, QUE DICEN BUENO Y DÓNDE ESTÁ EL CAMBIO PUES, NOS DECEPCIONÓ EL PRESIDENTE FUNES, DÓNDE ESTÁ EL CAMBIO, YO SIEMPRE DIJE, LAS EXPECTATIVAS VAN A SUPERAR LAS POSIBILIDADES REALES DE SATISFACERLAS, SON TANTAS LAS NECESIDADES ACUMULADAS POR TANTOS AÑOS QUE LO QUE SE HAGA VA PARECER POCO.

UTILIZÓ UNA METÁFORA, ES COMO EL HOMBRE O LA MUJER OBESA, QUE PESA 350 LIBRAS Y REBAJA 50, NO SE VE QUE HAYA REBAJADO, PORQUE ES TANTO EL SOBREPESO QUE TIENE QUE NO

SE VE SI HA REBAJADO ..., IMAGÍNESE UNO DE USTEDES CON 180 LIBRAS QUE DE PRONTO REBAJA 50, SE NOTA, SE NOTA INMEDIATAMENTE LA CAÍDA DE PESO. ESO ES LO QUE NOS ESTÁ PASANDO EN EL PAÍS, TENEMOS UN PAÍS OBESO, GORDO, LLENO DE PROBLEMAS Y DE NECESIDADES QUE NO ESTÁN SATISFECHAS, Y POR MÁS QUE REDUZCAMOS EL PESO DE ESAS PRESIONES, POR MÁS QUE LO REDUZCAMOS NO SE VA NOTAR, NO SE VA NOTAR TANTO, PERO LO ESTAMOS HACIENDO.

Y AQUELLOS, LOS QUE ESCRIBEN EN LOS PERIÓDICOS Y LOS QUE SALEN HABLANDO EN LA TELEVISIÓN NO VAN A LOS HOSPITALES PÚBLICOS, NO SABEN QUE AL IR A UN HOSPITAL PÚBLICO YA NO SE PAGA UN CENTAVO POR LAS MEDICINAS, TAMPOCO SABEN QUE HAY FAMILIAS QUE NECESITABAN UN UNIFORME O DOS, ZAPATOS Y ÚTILES PARA PODER ENVIAR A SUS HIJOS AL COLEGIO, SI EL QUE APARECE EN LA TELEVISIÓN Y .... O ESCRIBE EN LOS PERIÓDICOS, INCLUSO LOS DIRIGENTES POLÍTICOS Y EMPRESARIALES DE NUESTRO PAÍS, COMO ESTE SERVIDOR, NO TENEMOS QUE METERNOS LA MANO AL BOLSILLO PARA SACAR LOS POCOS DÓLARES Y PARA IR A COMPRARLE ZAPATOS A NUESTROS HIJOS ... SABEMOS LO QUE ES ESO. POR ESO ES QUE NO SENTIMOS EL CAMBIO PORQUE NO LO VIVIMOS, PERO LOS PADRES DE FAMILIA DE UN MILLÓN 300 MIL ESTUDIANTES, QUE LE REGALARON UN UNIFORME, QUE LES DIERON UN PAR DE ZAPATO Y ÚTILES ESCOLARES, ELLOS SÍ SIENTEN EL CAMBIO.

EL CAMBIO ES LA PENSIÓN DE 50 DÓLARES MENSUALES QUE ESTÁN RECIBIENDO LOS ADULTOS MAYORES DE 70 AÑOS, EL CAMBIO ES LA CONSTRUCCIÓN DE ESTAS VIVIENDAS. QUIEN TIENE UNA CASA SEGURA Y DIGNA, QUIZÁS NO SIENTA CAMBIO AUNQUE ESTEMOS CONSTRUYENDO 250 VIVIENDAS ACÁ, LOS 60 QUE YA APARTARON... ESAS VIVIENDAS, PARA ELLOS SÍ VA A SER UN CAMBIO.

HAY UN PROGRAMA IMPORTANTE QUE VA SER FINANCIADO CON FONDOS DE PRÉSTAMOS QUE ES EL PROGRAMA QUE SE LLAMA PATI, PROGRAMA DE APOYO TEMPORAL DE INGRESO QUE ESTÁ DESTINADO A JÓVENES QUE VIVEN EN BARRIOS CON ALTO NIVELES DE DELINCUENCIA Y EN EXTREMA POBREZA. CON ESE PROGRAMA LE VAMOS A DAR UN PRESUPUESTO A LOS JÓVENES PARA SACARLOS DE LA VIOLENCIA, O PARA SACARLOS DE LA TENTACIÓN DE LAS PANDILLAS PARA QUE VAYAN A TRABAJAR Y LE VAMOS A DAR FORMACIÓN VOCACIONAL Y CAPACITACIÓN PARA QUE CONSIGAN TRABAJO Y CON ESE DINERO ESE JOVEN VA AYUDAR A SU FAMILIA, Y ... TAMBIÉN A MUJERES JEFA DE HOGAR.

PARA PODER ECHAR A ANDAR ESTE PROYECTO NECESITAMOS LOS FONDOS DE LOS PRÉSTAMOS QUE HEMOS METIDO EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, LA EXPERIENCIA PILOTO QUE YA INICIAMOS EN SAN MARTÍN Y AHUACHAPÁN, LO HEMOS HECHO CON RECURSOS PROPIOS Y EN LOS PRÓXIMOS DÍAS VAMOS A LANZAR NUEVAMENTE ESTE PROGRAMA CON RECURSOS PROPIOS, PERO PARA HACERLO BIEN NECESITAMOS LOS PRÉSTAMOS.

YO TENGO FE DE QUE LOS DIPUTADOS Y DIPUTADAS NOS VAN A ACOMPAÑAR, PREFIERO CREER QUE NOS VAN A ACOMPAÑAR, NOS VAN A DAR LOS VOTOS, TIENEN QUE VER ALGUNOS DETALLES TÉCNICOS Y POR ESO ES QUE LOS PRÉSTAMOS ESTÁN AHORITA EN LA COMISIÓN DE HACIENDA Y ESPECIAL DEL PRESUPUESTO DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, PERO A PARTE DE ESTOS DETALLES TÉCNICOS YO ... Y ESTOY CONVENCIDO DE QUE NUESTROS DIPUTADOS Y DIPUTADA DE TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS SON SOLIDARIOS, NO SON MEZQUINOS, NO PIENSAN SÓLO EN SUS INTERESES PERSONALES Y DE PARTIDO, SINO QUE PIENSAN EN EL PAÍS Y YO ESTOY SEGURO QUE NOS VAN A DAR LOS VOTOS PARA QUE ESTE GOBIERNO PUEDA TRABAJAR. TRABAJANDO JUNTO VAMOS POR BUEN CAMINO.

MUCHAS GRACIAS POR COMPARTIR CON NOSOTROS ESTA MAÑANA, GRACIAS A TODOS LOS QUE NOS HAN HECHO POSIBLE ESTE PROYECTO QUE INICIA HOY.

QUE DIOS BENDIGA AL PUEBLO DE LOURDES COLÓN, QUE DIOS LES BENDIGA A USTEDES, QUE DIOS BENDIGA A EL SALVADOR.

MUCHAS GRACIAS.